

Papendorf, 27. Dezember 2021

Schulbeginn nach dem Jahreswechsel am 03. Januar 2022

Sehr geehrte Eltern,

wir möchten Ihnen mit diesem Schreiben aktualisierte Hinweise zum Schulbeginn nach den Weihnachtsferien am 03.01.2022 geben.

- Am ersten Schultag nach den Weihnachtsferien ist es erforderlich, dass Ihre Kinder die "Erklärung über das Reiseverhalten" vollständig ausgefüllt mit zur Schule bringen.
 Bitte beachten Sie, dass Ihre Kinder bei einer Nichtabgabe nicht am Unterricht teilnehmen dürfen.
- Am ersten Unterrichtstag erfolgt wie gewohnt die Testung in der Häuslichkeit. Die Bestätigung über das negative Testergebnis ist wieder durch Ihre Kinder vor Beginn des Unterrichts in der Schule abzugeben.
 Bitte beachten Sie, dass diese Testung auch bei geimpften und genesenen Kindern erforderlich ist.
- Mit Beginn des Jahres 2022 wird die Testfrequenz von zweimal auf dreimal pro Woche erhöht. An unserer Schule finden die Tests in der Häuslichkeit am Montag, Mittwoch und am Freitag statt. Neu ist ebenfalls, dass sich auch geimpfte und genesene Schülerinnen und Schüler in der Häuslichkeit testen und das negative Testergebnis vor Beginn des Unterrichts in der Schule abgeben müssen.
 Von der Testung befreit sind Personen, die bereits eine Boosterimpfung erhalten haben und wenn diese mindestens 14 Tage zurück liegt.
- Die Maskenpflicht bleibt auch zu Beginn des nächsten Jahres entsprechend der jetzt gültigen Regelung bestehen, d.h. dass alle Personen, die sich im Schulgebäude, auf den schulischen Außenanlagen oder die sich auf dem Weg vom oder zum Schulbus befinden, eine Pflicht zum Tragen einer medizinischen Mund-Nase-Bedeckung haben. Während der Pausen auf dem Schulhof sind unsere Schülerinnen und Schüler von der Maskenpflicht befreit.
- Die Fächer Musik und Sport werden ohne Berücksichtigung besonderer Bedingungen unterrichtet.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

J. Neumann stellvertr. Schulleiter

